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１ 

６月１１日（木） 

宮 内 一 夫 議員（新社会党・無所属の会） ８０分 １ 

２ 真 船 和 子 議員（公明党） ８０分 １ 

３ 鮎 川 由 美 議員（真政会） ８０分 ２ 

４ 清 水 大 輔 議員（輝く習志野をつくる会） ８０分 ２ 
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６月１２日（金） 

小 川 利枝子 議員（公明党） ８０分 ３ 

６ 央   重 則 議員（環境みらい） ８０分 ３ 

７ 清 水 晴 一 議員（公明党） ８０分 ４ 

８ 中 山 恭 順 議員（環境みらい） ７０分 ４ 
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６月１５日（月） 

田 中 真太郎 議員（元気な習志野をつくる会） ６０分 ５ 

１０ 関   桂 次 議員（輝く習志野をつくる会） ６０分 ５ 

１１ 飯 生 喜 正 議員（輝く習志野をつくる会） ８０分 ６ 

１２ 布 施 孝 一 議員（公明党） ８０分 ６ 

１３ 

６月１６日（火） 

藤 崎 ちさこ 議員（新社会党・無所属の会） ８０分 ７ 

１４ 相 原 和 幸 議員（輝く習志野をつくる会） ６０分 ７ 

１５ 入 沢 俊 行 議員（日本共産党） ８０分 ８ 

１６ 市 角 雄 幸 議員（環境みらい） ６０分 ８ 

１７ 

６月１７日（水） 

佐 野 正 人 議員（民意と歩む会） ８０分 ９ 

１８ 荒 原 ちえみ 議員（日本共産党） ８０分 １０ 

１９ 木 村   孝 議員（民意と歩む会） ８０分 １１ 

２０ 平 川 博 文 議員（都市政策研究会） ８０分 １２ 

２１ 

６月１８日（木） 

立 崎 誠 一 議員（民意と歩む会） ８０分 １３ 

２２ 谷 岡   隆 議員（日本共産党） ８０分 １４ 

２３ 荒 木 和 幸 議員（真政会） ８０分 １５ 
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○ 宮 内 一 夫 議員 

 １ 市長・市議会議員選挙開票について 

 ２ 公共施設再生事業について 

 ３ 交通不便地域問題について 

 ４ 谷津干潟自然観察センター指定管理について 

 ５ 無料低額宿泊所について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 真 船 和 子 議員 

 １ 習志野版まち・ひと・しごと創生総合戦略の進捗状況について 

２ 子ども・子育て支援新制度について 

  (1) 待機児童の現状と今後の取り組みを伺う 

  (2) 放課後児童健全育成事業の現状と今後の取り組みを伺う 

 ３ 障がい児者の施設整備計画について 

(1) 本市のグループホーム及びショートステイの現状と今後の取り組みを伺う 

４ 地域課題について 

  (1)  東習志野・実籾地域バス実証運行の現状について 
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○ 鮎 川 由 美 議員 

１ 子育て支援について 

   (1) 放課後児童会について 

   ① 支援員・補助員確保の件 

   ② 児童の待ち状況 

   ③ 増室に向けた進捗状況 

   ④ 社会福祉協議会による運営について 

   (2) こども園について 

   ① 既存幼稚園の有効活用について 

 ２ 少子化対策について 

   (1) 習志野市の取り組みについて 

   ① 総合支援プロジェクトをどう考えますか 

 ３ ごみの有料化について 

   (1) 家庭ごみの持ち込みについて 

   ① 日曜日の持ち込みについて 

 ４ 地域問題 

   (1) コミュニティバス系統の見直し 

   ① 秋津・香澄ルートの巡回の件 

 

 

○ 清 水 大 輔 議員 

 １ ２０１５年、市長・市議会議員選挙を振り返る 

  (1) 開票時間想定と結果の開きについて伺う 

   (2) 常識を逸脱した行為についてどのようなことが発生していたか 

 ２ 災害に備える。昨今の状況と認識について伺う 

  (1) 備蓄の状況と避難勧告等、被災想定と現状の比較について 

 ３ 地域問題 

  (1) 本大久保３丁目、元東葉コーポのごみ捨て場移転に関する問題 

  (2) 鷺沼台４丁目の浸水問題について 
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○ 小 川 利枝子 議員 

 １ 特別支援教育について 

  (1) 本市の取り組み状況及び今後の方向性について伺う 

 ２ ひまわり発達相談センターについて 

  (1) 利用者の現状と今後の方向性について伺う 

 ３ 債権管理について 

  (1) 本市の取り組み状況及び今後の方針について伺う 

 ４ 指定管理者制度について 

  (1) 習志野市が目指す指定管理者制度の導入について、本市の経営改革という観点から基本的な

考え方を伺う 

 

 

 

 

 

 

 

○ 央   重 則 議員 

 １ 公共施設再生計画について 

   (1) 廃止予定施設の今後の具体的な対応について 

 ２ 福祉、介護対策について 

   (1) 災害時の避難行動要支援者名簿について 

 ３ 環境対策について 

   (1) 習志野市地球温暖化対策地域推進計画について 

   (2) 芝園清掃工場（溶融炉）における緊急対策の進捗状況と今後の現場チェック体制について 

 ４ 空き家対策について 
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○ 清 水 晴 一 議員 

 １ 防災・減災について 

  (1) 鷺沼台４丁目地区の浸水対策の進捗について 

 ２ 公共施設再生について 

  (1) 大久保地区公共施設再生計画の進捗について 

 ３ 骨髄ドナー支援制度について 

  (1) 骨髄移植ドナー支援事業の利用状況について 

 ４ 緑の基本計画について 

  (1) 緑の基本計画の計画内容について 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 中 山 恭 順 議員 

１ 健康なまち習志野 

  (1) 健康なまちづくりへ向けた、今後４年間の取り組みについて 

  (2) ワクチンの公費助成について 

２ 公共施設再生計画関連 

  (1) 秋津小学校、第七中学校、菊田公民館の今後について 

３ 今後の人口確保に向けた取り組みについて 
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○ 田 中 真太郎 議員 

 １ 市長の市政方針について 

  (1) 今後の４年間の目指す市政とは何か 

   ① 少子高齢化に対応する施策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 関   桂 次 議員 

 １ 地方創生について 

   (1) 習志野版総合戦略の考え方と策定時期について 

   (2) 津田沼商店街の現状について 

 ２ ふるさと納税の取り組みについて 

 ３ 袖ケ浦３丁目のバス停改善について 

 ４ 津田沼高校脇の通学路の改善について 
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○ 飯 生 喜 正 議員 

 １ 東日本大震災における罹災証明書発行内容について 

   (1) 罹災証明に記載された被災状況の詳細について 

 ２ 習志野市の土地の変遷について 

   (1) 過去の習志野市の土地の形状について 

 ３ 地域に適合した防災マニュアルについて 

   (1) 市民に発行されている防災マニュアルについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 布 施 孝 一 議員 

１ 空き家対策について 

(1) 条例制定の進捗状況について 

２ 自転車対策について 

(1) 道路交通法改正について 

３ 学校施設の大規模改修について 

(1) トイレの改修について 

４ 熱中症対策について 

(1) 学校の対策について 

(2) 高齢者対策について 

(3) 地域対策について 
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○ 藤 崎 ちさこ 議員 

 １ 健康保険証カードについて 

  ２ 学校などの給食について 

  ３ 習志野市教育基本計画の基本方針と施策について 

 (1) 基本方針３について 

 (2) 基本方針７及び９について 

 (3) 基本方針１１について 

(4) 基本方針１４について 

 ４ 習志野市子ども・子育て支援事業計画について 

５ 習志野市産業振興計画について 

  (1) 農業の振興について 

   (2) まちづくり観光の振興について 

 

 

 

 

 

○ 相 原 和 幸 議員 

 １ 東日本大震災からの復旧・復興について 

   (1) 復興に向けた液状化対策に係る事業の進捗状況について伺います 

２ 都市基盤整備について 

   (1) 昨年度実施した市街化調整区域における地権者の意向調査の分析結果は、どのようなものか

伺います 

 ３ ＪＲ津田沼駅南北駅前環境整備について 

   (1) 開発から約４０年を経過するＪＲ津田沼駅南口（駅前広場、モリシア津田沼、習志野文化ホ

ール、津田沼緑地等）を今こそ総合的に再開発するべきと考えるが、どのような考えがあるか

伺います  
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○ 入 沢 俊 行 議員 

 １ 市長の政治姿勢について 

   (1) 市長選挙・市議会議員選挙の結果について 

  (2) 市民からの要望の受け方について 

２ 自衛隊木更津基地のオスプレイ整備拠点化について 

 ３ 習志野市公共施設再生計画について 

   (1) 「（仮称）大久保地区公共施設再生基本構想」の策定について 

  (2) 菊田公民館の「機能停止」について 

 ４ ハッピーバスの利便性向上について 

  (1) 海浜ルートの秋津地域内路線のバス停の増設について 

  (2) 運行本数の増加について 

 ５ 住宅リフォーム助成制度について 

 ６ 国民健康保険料について 

  (1) 子どもの均等割保険料の免除について 

  (2) 短期保険証、資格証明書の発行について 

 ７ 液状化被害の復旧について 

  (1) 道路や側溝等の復旧について 

  (2) 住宅復旧について 

 

 

○ 市 角 雄 幸 議員 

 １ 大久保地区公共施設再生事業について 

(1) 従来型方式とＰＦＩ事業の財政負担の比較について 

(2) ＰＦＩ事業導入によるリスク負担について 

 ２ 空き家対策特別措置法について 

(1) 空き家に対する本市の取り組みについて 

３ 放課後児童会について 

(1) 放課後児童会の現状について 

 ４ 市議会議員選挙開票作業について 
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○ 佐 野 正 人 議員 

 １ 全国自治体アンケート（共同通信社）への回答 

(1) 政府の地方創生総合戦略に対する評価について 

(2) 地方版総合戦略の策定について 

 ２ 緑の基本計画の施策展開 

   (1) 商業地・住宅地の緑化施策について 

 ３ コンビニエンスストアの活用 

   (1) 災害時の連携協定について 

   (2) ＡＥＤの設置について 

 ４ これまでの一般質問の進捗 

   (1) 駅周辺での路上喫煙に対する受動喫煙対策と環境美化について 

   (2) 窓口業務の民間委託について 

(3) クラウドファンディング・ふるさと納税の活用について 

   (4) 検体測定室の開設について 

   (5) ジェネリック医薬品使用の取り組みと医療費削減効果について 

   (6) ＪＲ津田沼駅南口の昇降施設設置について 

   (7) ＪＲ津田沼駅南北連絡通路の工事について 
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○ 荒 原 ちえみ 議員 

 １ 東習志野・実籾地域バスの運行について 

(1) ブレーメン習志野までの延伸について 

(2) １０月以降の運行について 

 ２ 実籾５丁目に建設する多目的ホールについて 

   (1) １階に市民が気軽に休憩できる場所の設置について 

   (2) ２階に市民が自由に使用できるコーナーの設置について 

 ３ 介護保険制度について 

   (1) 要支援１・２の今後について 

   (2) 一定以上所得者の介護サービス利用者負担割合が２割になることについて 

   (3) 地域ケア会議の現状について 

   (4) 要介護１・２の方の特別養護老人ホーム入所について 

   (5) 小規模多機能型居宅介護施設の現状について 

 ４ 小中学校の普通教室にエアコンの設置について 

   (1) 学ぶのにふさわしい学習環境について 

   (2) 小中学校の普通教室にエアコンの設置を要求する 
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○ 木 村   孝 議員 

 １ 難病患者への医療費助成の支援について 

(1) 難治性ネフローゼ症候群 

 ２ 谷津小学校について 

   (1) 校舎の建てかえとグラウンド 

   (2) 児童が登下校の際の通学道路の安全対策（奏の杜） 

 ３ 習志野高校グラウンドの人工芝について 

 ４ フロンティアサッカーフィールドについて 

   (1) サッカー日本代表のキャンプ 

   (2) ネーミングライツ（命名権） 

   (3) 東京オリンピックでドイツサッカー代表を誘致 

 ５ 習志野文化ホールのネーミングライツ（命名権）について 

 ６ 音楽のまち習志野の歴史的背景について 

 ７ 公共施設再生計画について 

   (1) 統廃合の各施設はどうなるか 

   ① 藤崎図書館 

   ② あづまこども会館 

   ③ ゆうゆう館 

   ④ 屋敷公民館 
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○ 平 川 博 文 議員 

 １ 習志野市長・市議会議員選挙の開票作業と結果に、重大な疑念を抱いている。なぜ、習志野市

だけが、午前４時過ぎまでの異状な開票作業になったのか。これまで、千葉検察審査会の判断で

は、習志野市選挙管理委員会の開票作業は、「明らかにルール違反を犯している」とされてきた。

さらに、「今後、襟を正した改善を市民に示さなければ、市民の市政に対する不信感は、払拭さ

れない」との指摘もなされている。近代民主主義国家にふさわしい地方選挙でありたい 

 ２ ８８億円規模の新庁舎建設中止を要求してきた。今は、新庁舎建設にエネルギーを注いでる場

合ではなく、袖ケ浦、香澄、秋津、谷津地区などの巨大地震の液状化被害住宅や地震被害住宅の

対策が優先されるべきではないか 

 ３ 前市長と前市長後援会が私物化しているＪＲ津田沼駅南口特定土地区画整理事業について 

  (1) ＪＲ津田沼駅南口開発区域で強引な強制執行を受けた７９歳女性地権者（当時）の家族から

荒木勇前市長などに対して平成２５年７月２４日、損害賠償請求、国家賠償請求訴訟が提起さ

れている。ＪＲ津田沼駅南口特定土地区画整理組合の事業期間が１年延長になっている。紛争

は、未解決のままだ。組合解散時期の見通しは、どうなのか 

  (2) ＪＲ津田沼駅南口都市開発に伴う保育所、幼稚園、谷津小学校の受け入れ態勢は、場当たり

的になっている。平成２５年１０月２７日テレビ報道のＴＢＳ噂の！東京マガジンで、宮本泰

介市長は、市長として、猛省していると釈明している。現状は、どうなっているのか 

  (3) 土地売買契約書（組合・三菱地所・藤和不動産・フジタ） 

① 強制執行の発火点となっている平成１８年１２月２０日付「保留地の売買に係わる覚書」 

の開示を要求して８年が経過。なぜ、提出までに８年の歳月が必要だったのか 

 ４ ＪＲ津田沼駅南口・徒歩５分の２,３４５坪のモリシア裏、仲よし幼稚園跡地駐車場の土地売

却は、荒木前市長による公有地の終わりのない私物化ではないのか 

  (1) ザ・パークハウス津田沼奏の杜７２１戸。ザ・レジデンス奏の杜８６９戸。この条件下でさ

らに仲よし幼稚園跡地駐車場売却に伴う超高層マンション７５０戸計画は、谷津地区の保育所、

幼稚園、谷津小学校、第一中学校などの教育施設を混乱させている。関係住民にどう対応して

いるのか 

 ５ 平成２３年１１月７日、荒木勇前市長の平成９年当時のＪＲ津田沼駅南口２６億円の土地取引

の件で東京地検特捜部に刑事告発した。不起訴処分となった。あの３,０００坪の土地は、最後

は誰の所有となるのか 

 ６ 秋津・香澄住民を無視した競艇のボートピア習志野の「営業の縮小と撤退」を求める 
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７ 弁護士の近藤一夫前代表監査委員は、荒木前市長による平成９年当時の２６億円の土地取引

に関する長期借入金の重大な問題点をなぜ監査してこなかったのか。さらに、決算審査でガス・

水道会計から４５億円に上る開発公社に対する不適切な短期貸付金が表面化。悪質な業務上の

怠慢がある。４５億円の使途不明金について、国が専門的な特別監査をすべきだ 

８ 政府自民党による安全保障関連法案と日本国憲法について、市長の認識 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 立 崎 誠 一 議員 

１ 市長の政治姿勢について 

   (1) ４年間の宮本市政における問題点について 

２ 選挙開票の遅延について 

   (1) 過去の選挙開票（不正）が原因か 

３ 公共施設の統廃合について 

４ 谷津近隣公園工事の談合問題について 
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○ 谷 岡   隆 議員 

 １ ＪＲ津田沼駅南口開発のひずみの子どもたちへのしわ寄せについて 

   (1) 谷津幼稚園パンクの心配について 

   (2) 谷津小学校建てかえに伴う児童の学習・生活環境の保持について 

   (3) 谷津南小学校のバス通学は、全員着席できる通学バス方式への変更を求める 

２ 習志野市の学童保育（放課後児童会）の運営の危機について 

   (1) 支援員の待遇改善と確保を求める３，０００筆以上の署名提出について、市長の見解を求め

る 

   (2) 入会希望が増加する夏休みを、児童の保育環境と安全を守りながら乗り切ることができるの

か。教育委員会の見解を求める 

３ 学校教員の長時間過重労働の実態と対策について 

   (1) 公開研究会、学校計画訪問、小学校陸上大会、小学校ボール大会といった習志野市特有の業

務について負担軽減を求める 

   (2) 部活動顧問の過重負担の実態把握と負担軽減を求める 

４ 小中学校のトイレの早急な改修と洋式化を求める 

５ 藤崎地域における保育所、幼稚園、学校教育施設、社会教育施設など、公共施設再編の全体 

像について 

６ 谷津保健病院と京成谷津駅の間の路上喫煙・ポイ捨てについて 
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○ 荒 木 和 幸 議員 

 １ 公共施設再生計画  

   (1) 選挙結果を受けて市長の抱負を伺う 

   (2) （仮称）大久保地区公共施設再生基本構想について 

   (3) 既存施設の活用について 

２ 四市第２斎場 

   (1) 今後のスケジュールについて 

   (2) 茜浜衛生処理場の委託に伴う財政効果について 

   (3) 隣接地の活用について 

   (4) 廃熱利用、風力・太陽光発電等、環境保全への取り組み 

３ 選挙開票事務 

   (1) 今回の市議会選挙を受けての対策等伺う 

   (2) 今回の市議会選挙に寄せられた市民の意見について 

４ （仮称）第４給水場 

   (1) 応急給水栓について 

   (2) 景観等の対策について 

   (3) 太陽光、小水力発電について 

   (4) 工事発注方法について 

５ 空き家・空き地対策 

   (1) 空家等対策の推進に関する特別措置法について 

   (2) 空き地等に対する対策について 

 

 

 

 


